
 

 

VERBALE NR.20 DEL 26/06/2018 approvato nella seduta del 10/07/2018 

L’anno 2018, il giorno 26 del mese di giugno, previa convocazione prot. nr. 681 del 22/06/2018 si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Partecipazione Congresso Nazionale. 

7) Comunicazioni del Presidente. 

8) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19.20 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Regina ARGENIO,  Claudio CASALINO, 

Carmine FASULO, Francesco MONACO, Vincenzo ZIGARELLA, Sergio CASARELLA, Gennaro 

BUONOPANE, Gaetano D’AGOSTINO, Brunella RECINTO, Angelo IANNICIELLO. 

Il consigliere Luigi MASI ha comunicato, a mezzo pec, l’impossibilità a partecipare alla seduta di Consiglio 

omissis. 

Il consigliere Antonio AQUINO ha comunicato per le vie brevi l’impossibilità a partecipare alla seduta di 

Consiglio. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.19 del 21/06/2018 il Presidente ZIGARELLA al punto 9 precisa che relativamente 

all’informativa circa la remissione del mandato della consigliera RECINTO per la squadra di calcio e per il 

solo evento che si sta svolgendo a Siracusa ha nominato in sua sostituzione l’ing. Vincenzo RUSSO. Il 

Consiglio delibera l’approvazione con l’astensione dei consiglieri RECINTO, D’AGOSTINO, 

CASARELLA e BUONOPANE. 

PUNTO 2 

Nulla da trattare. 

PUNTO 3 
Nulla da trattare. 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 

Nulla da trattare. 

Interviene alle ore 20.05 il consigliere CIASULLO. 

PUNTO 6 

In merito alla partecipazione del Consiglio al Congresso Nazionale la consigliera ARGENIO relaziona in 

merito al punto (allegato al presente verbale).  

Il consigliere CASARELLA fa presente che non potrà partecipare all’evento in quanto impegnato nel 

Congresso Nazionale degli Ingegneri Clinici (SIAIS) che si svolgerà negli stessi giorni a Pescara.  

In virtù di ciò l’importo previsto di €. 9,900.00  si riduce a €. 9,350.00. Pertanto, avendo un impegno in 

bilancio alla voce “1-4-14-8 quota iscrizione ordine Congresso Nazionale” di €. 6,000.00, la differenza 

necessaria pari ad €. 3,350.00 si decide di prelevarla dal capitolo “1-4-14-14 Contributo a spese correnti 

Fondazione” su proposta della consigliera ARGENIO. Il Consiglio approva all’unanimità la variazione 

d’impegno del capitolo e la partecipazione all’evento. 

Alle ore 20.32 si allontana il consigliere IANNICIELLO.  

PUNTO 7 

Il Presidente ZIGARELLA comunica che il Consiglio nella seduta del 21/06/2018 ha deliberato la 

partecipazione dei consiglieri FASULO e CASALINO all’AdP prevista per il 29 e 30 giugno e che gli stessi 

hanno provveduto a comunicargli per le vie brevi il resoconto delle spese preventivate per la partecipazione. 

Il consigliere FASULO relaziona in merito (relazione che si allega al presente verbale) e il Consiglio prende 

atto ed autorizza i Consiglieri alla spesa previa verifica della disponibilità del Tesoriere nel relativo capitolo 

di bilancio. 

Inoltre, il Consiglio delibera che eventuali somme acquisite tramite sponsorizzazioni, al netto degli oneri 

fiscali (contabilizzati dalla Consulente STANCO) siano nella disponibilità della squadra di calcio ovvero 

corrisposti al Responsabile della squadra stessa nei limiti della rendicontazione delle somme utilizzate per la 

partecipazione al Torneo. 

PUNTO 8 

In merito all’adesione all’UNI avvenuta nella precedente consiliatura l’importo da corrispondere è pari a €. 



 

 

2,252.00 come da fattura elettronica pervenuta e in scadenza al 24/01/2018, essendo presente nel capitolo “1-

4-14-3 Contributi e liberalità” la sola somma di €. 500.00 occorre integrare la disponibilità sul capitolo con 

prelievo da altri capitoli dove le somme sono disponibili. Il consigliere ARGENIO propone di prelevare la 

somma disponibile dal capitolo “1-4-14-14 Contributo a spese correnti Fondazione” fino ad azzerarlo e 

prelevare la rimanente somma necessaria dal capitolo “1-4-14-1 Contributi ad attività sociali, culturali e 

sportive”. 

Il consigliere RECINTO precisa che la somma necessaria da prelevare nel capitolo “1-4-14-1 Contributi ad 

attività sociali, culturali e sportive” deve corrispondere ad €. 102.00 come da conti effettuati durante la 

seduta di Consiglio, poiché la quota necessaria per azzerare il capitolo “1-4-14-14 Contributo a spese 

correnti Fondazione” è pari ad €. 1,650.00. Il Consiglio delibera all’unanimità la variazione d’impegno del 

capitolo e la corresponsione delle quote. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20.50 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


